
 

Circolo della Vela ERIX 
Calata Mazzini, 27 

19032 – LERICI 
tel. 0187.966770 

 
VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO DEL 28/02/2025 

Oggi 28 Febbraio 2025, alle ore 18.00, si è riunito, a seguito di regolare convocazione, il 
Consiglio Direttivo del C.d.V. Erix.  
Presenti Carlo Stefanini, Armando Nocchi, Stefano Andreoni,  Attilio Saccone, Pierluigi Isola, 
Massimiliano Mencacci, Gino Bargellini;  collegati da remoto Walter Tronconi e Francesco 
Musetti. 
Il Presidente Carlo Stefanini dichiara il Consiglio validamente costituito ed atto a discutere e 
deliberare sul seguente O.d.g.: 
 
1) Approvazione bilancio consuntivo 20024 e preventivo 2025 
2) Richiesta socio Davide Besana  
3) Varie ed eventuali 
 
Si esamina il primo punto all’O.d.G 
Il consigliere Stefano Andreoni illustra il bilancio consuntivo 2024.  
L’esercizio 2024 si chiude in attivo, con risultati largamente positivi. 
Il bilancio consuntivo viene approvato. 
Si passa quindi ad esaminare il  bilancio preventivo per il 2025. 
I costi previsti riflettono quelli registrati nel 2024, i ricavi indicati seguono stime prudenziali. 
Emerge la necessità di un piccolissimo ritocco delle quote associative. 
Il bilancio preventivo viene approvato. 
 
Si esamina il secondo punto all’O.d.G”  
Il Socio Davide Besana porta avanti da alcuni anni il progetto “ Sail the Children” approvato 
dall’Ong “Save the Children”. Il progetto è dedicato ai giovani, e utilizza la vela e la cultura 
dell’andare per mare come mezzo di inclusione e di crescita per i ragazzi meno fortunati. 
Quest’anno Davide prevede di partire con la sua Midva su una lunga rotta che lo porterà fino 
a Trieste toccando moltissimi porti per poi tornare a Lerici nel 2026. 
In ogni porto Davide ospiterà nella sua barca i bambini e parlerà di vela, li porterà in mare e, 
naturalmente li farà cimentare nel disegno. 
Davide ha ottenuto il supporto di personaggi importanti del mondo della vela, di società che 
operano nel mondo della nautica e naturalmente chiede anche il sostegno da parte del suo 
Circolo. 
In particolare, visto anche che detto progetto prevede di non occupare per larga parte dei 
prossimi due anni l’ormeggio assegnatoli, che gli sia scontata la parte di quota associativa 
relativa all’uso dell’ormeggio. 
ll Consiglio ritiene di dover mantenere separate la quota associativa da eventuali contributi in 
favore dell’iniziativa. La quota associativa dovrà dunque essere regolarmente versata; nel 
contempo, il Consiglio invita Davide Besana a illustrare il progetto, le sue finalità e come il 
Circolo potrà beneficiare della visibilità offerta dal suo programma itinerante con una mail 
indirizzata al Consiglio Direttivo. Sulla base di questa comunicazione il Consiglio Direttivo 
valuterà in che misura contribuire al progetto. 
 
 



Si esamina il terzo punto all’O.d.G 
Si decide di accettare nuovamente l’incarico da parte della STL di gestire la gru comunale. 
Il nuovo contratto prevede un aumento della nostra remunerazione e alcuni ritocchi della 
parte normativa richiesti dal Consiglio Direttivo. 
Viene ammessa quale nuova socia Sofia Brambilla. 
 
Il Presidente       Il segretario 

      


